



SEMINARIO CONCILIAR SAN FULGENCIO
Diócesis de Cartagena
MURCIA

**A LOS HERMANOS Y HERMANAS MAYORES, PRESIDENTES DE COFRADÍAS Y
HERMANDADES DE LA DIÓCESIS DE CARTAGENA**

20 de febrero de 2026

“Deja tus redes y ségueme”

Estimado hermano/hermana:

La Campaña del Seminario es una ocasión para que nos unamos en oración por las vocaciones sacerdotales en nuestra diócesis. Los formadores y seminaristas del Seminario Conciliar san Fulgencio queremos con esta carta que, en estos días de Cuaresma y previos a san José, en los que algunos de vosotros celebraréis los cultos principales de vuestras cofradías de Semana Santa tengáis una intención especial por las vocaciones.

Muchos de los seminaristas que se forman en nuestro seminario han participado o aun pertenecen a alguna hermandad o cofradía de sus pueblos, en las que como decía el venerado Papa Francisco en *Evangelii Gaudium*, han podido experimentar “la fuerza evangeliadora de la piedad popular”. Dentro de unos años, Dios lo quiera, ellos mismos podrán devolver el bien que les habéis hecho sirviendo como sacerdotes a vuestras comunidades parroquiales, hermandades y cofradías.

Hace unos días celebrabamos con gozo la beatificación del Cura Valera en Huércal-Overa. Este acontecimiento eclesial ha sido un momento de gracia y comunión para los seminaristas de nuestra diócesis y de la diócesis hermana de Almería. En este párroco hemos podido contemplar cómo el Señor bendice la fidelidad de un cura, sencillo y humilde, entregado a su pueblo y que vivió de modo ejemplar la Caridad Pastoral. La comunidad del Seminario da gracias a Dios por tantos sacerdotes que en nuestras diócesis hacéis de vuestra vida una entrega total a Dios y al pueblo encomendado en el ejercicio del sacerdocio ministerial a imagen de Jesús Buen Pastor.

Este año la Campaña del Seminario tiene como lema “Deja tus redes y ségueme”, recordando las palabras del Papa León XIV en la carta apostólica *Una fidelidad que genera futuro*: “Con la certeza de que el Señor nunca deja de llamar (cf. Jn 11,28), es necesario tener siempre presente la perspectiva vocacional en todos los ámbitos pastorales, en particular en los juveniles y familiares. Recordemoslo: ¡no hay futuro sin el cuidado de todas las vocaciones!”. Os invitamos a que acojáis esta invitación que el Papa nos hace para avivar en el corazón de los niños, jóvenes y familias el deseo de responder con alegría y generosidad a la llamada del Señor, de modo particular en el sacerdocio, ¡no hay futuro sin el cuidado de todas las vocaciones!

Además de dar a conocer la belleza de la vocación sacerdotal la campaña es una medio para colaborar en el sostenimiento del seminario y la formación de los candidatos al sacerdocio. En los últimos años, algunos jóvenes cuando intentan responder a la llamada del Señor encuentran la dolorosa oposición de sus padres. Gracias a vuestra colaboración podemos seguir sufragando las necesidades que estos seminaristas tienen en los siete años de su formación. Algunos de vosotros ya colaboráis con el Seminario aportando cada año media, una o dos becas para seminaristas, cada uno según vuestras posibilidades, gracias de corazón. Apelamos también a vuestra generosidad y compromiso de caridad con los que un día serán vuestros pastores.

Comparto con vosotros algunas fechas que pueden ser de interés para proponer:

PRIMEROS JUEVES DE MES a las 21:00h en la capilla del Seminario Mayor tenemos una vigilia de oración por las vocaciones sacerdotales.

ENCUENTRO DIOCESANO DE MONAGUILLOS 7 de marzo en el Seminario Mayor.

EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA CHICOS de 17 a 35 años, del 6 al 8 de marzo en la casa de ejercicios de Guadalupe, los impartirá D. Juan Carlos García Domene.

PEREGRINACIÓN DIOCESANA ESPERANZADA del 24 al 26 de abril.

Mas información e inscripción en la web del seminario.

Os pedimos que, en estos días previos a la solemnidad de San José, patrono de las vocaciones, pidáis por su intercesión al Señor por todos los que formamos la Comunidad de los Seminarios Menor y Mayor y por aquellos niños y jóvenes a los que el Señor está llamando de vuestras hermanadas y cofradías, de vuestras familias, para que puedan verse fortalecidos de modo que respondan a la voluntad de Dios para sus vidas.

SEMINARIO CONCILIAR SAN FULGENCIO:

BANCO SANTANDER: ES21 0075 0016 89 0602711651
BIZUM 05671

En nombre de los seminaristas y del equipo de formadores agradezco, de todo corazón, vuestra preocupación y cercanía a nuestros seminarios y de un modo especial la oración que continuamente eleváis al Señor y que es la que sostiene nuestra misión y la vocación de estos jóvenes que con generosidad quieren responder al Señor.

Recibe un fraternal abrazo en Cristo, Buen Pastor.

Jesús Sánchez García

Rector